

5. KESIMPULAN

Berdasarkan penjabaran yang dijabarkan oleh penulis, dapat disimpulkan bahwa film “Temen Kondangan” (2020) memiliki pengaruh pada *character development* terhadap elemen *mise-en-scène* pada film tersebut. Jika kita menonton film “Temen Kondangan” (2020) dari awal hingga akhir, terbukti bahwa Putri merupakan karakter protagonis dengan *character arc* jenis *Positive Change Arc*.

Di awal cerita Putri hidup sebagai selebriti media sosial yang penuh dengan pencitraan di depan kamera dan media sosial demi mendapat tanggapan yang baik dari netizen. Namun sejak acara pernikahan Deni-Fitri hancur dan Deni menasihati Putri dengan jujur, Putri seketika terdiam seolah sedang merenungi kata-kata Deni. Dan tidak lama setelah itu, Putri menyusul mereka ke danau untuk meminta maaf dan mengakui kesalahannya sambil membuat video untuk dikirimkan ke akun media sosialnya. Di *scene* berikutnya Putri benar-benar sudah berubah menjadi pribadi yang lebih baik karena ia tidak lagi mengkhawatirkan pendapat orang lain walaupun bersifat negatif. Hal inilah yang membuktikan bahwa Putri adalah karakter protagonis film “Temen Kondangan” (2020) dengan *character arc* jenis *Positive Change Arc*. Alasannya, Putri menjadi lebih menerima dirinya apa adanya, baik itu sisi positif maupun negatif pada dirinya.

Tidak hanya karakter Putri yang mengalami perubahan, elemen *mise-en-scène* juga ikut berubah karena kebiasaan dan kepribadian Putri yang berubah menjadi lebih baik. Perubahan elemen *mise-en-scène* pada film “Temen Kondangan” (2020) terlihat dari perubahan penampilannya. Penampilannya yang sebelumnya tidak percaya diri dengan rambut yang disanggul, di akhir penampilan Putri sudah berubah menjadi lebih segar dan percaya diri dengan rambut sebahunya yang menunjukkan bahwa ia sudah *move on* dari masa lalunya. Pakaian yang biasa dikenakan Putri di awal cenderung mengenakan pakaian yang formal dengan warna yang cenderung dingin demi terlihat percaya diri. Namun di akhir ia lebih sering mengenakan pakaian yang cenderung berwarna kalem dan terkesan simpel yang menunjukkan bahwa dirinya sudah nyaman dengan kepribadiannya yang baru.